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諸 般 の 報 告 

（平成２３年５月１７日～平成２３年７月４日） 

 

５月１７日  会派代表者会議が開催され、平成 23 年度の役員選出について協議

されました。（安田勇臨時議長、南部創、野々下重夫、松本順一、中林和江の

各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、平成 23 年度の役員選出について協議されま

した。（髙田政廣議長、南部創、野々下重夫、松本順一、中林和江の各議員） 

 

５月１８日  幹事長会が開催され、平成 23 年度の役員選出について協議されま

した。（髙田政廣議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中林和江の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、平成 23 年度の役員選出について協議されま

した。（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中

林和江の各議員） 

 

５月１９日  幹事長会が開催され、平成 23 年度の役員選出について協議されま

した。（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中

林和江の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、正副委員長の互選及び本日のこれか

らの議事等について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、

南部創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林

和江、松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

５月２４日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 188 号（校正）

について協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、

村上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、中野晶助氏外２名で要旨

は次のとおりであります。 

  平成 23 年の中学校教科書採択では、教育基本法や学習指導要領改正の趣旨に

ふさわしい教科書を採択していただくよう、市議会から教育委員会に働き掛け

をしてください。 
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５月２５日  初当選議員等が、市内公共施設等を視察されました。（榎本桂子、

岡由美、村上順一、井川晃一、上田健二、杉本健太の各議員） 

 

同   日  有功者選定諮問委員会が開催されました。（榎本桂子、田中久子の

各議員） 

 

５月２６日  東部大阪治水対策促進議会協議会、常任委員会及び総会が東大阪

市内において開催されました。（池真一、井川晃一、田中久子の各議員） 

 

５月２７日  近畿地区都市監査委員会総会及び研修会が滋賀県大津市において

開催されました。（北川健治議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪弁護士会会長 中本

和洋氏で要旨は次のとおりであります。 

  貴議会が、国会及び政府に対し、地方消費者行政を充実させるため、地方消

費者行政に対する国による実効的支援を求める意見書を提出することを採択

していただくよう要望致します。 

 

５月３０日  民生委員推薦会が開催されました。（髙田政廣議長、松本順一副議

長） 

 

同   日  例月現金出納検査及び平成 23 年度第１回定期監査結果講評書決

定会議が開催されました。（北川健治議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１．今後、幹事長会で協議する案件につい

て、２．市議会災害対策連絡網について、３．図書の購入について、４．本会

議等でのクールビズについて、５．議員年金について、６．政務調査費収支報

告書等の提出について、７．平成 23 年度市立各校園運動会・体育大会の実施

日等について、８．その他として、（１）平成 23 年度常任委員会担当者につい

て、（２）すさみ町との交流について報告、協議されました。（髙田政廣議長、

松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中林和江の各議員） 

 

５月３１日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 22 年度３月分及び水道事業会計平成 22 年度３月分の例月現

金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 
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同   日  監査委員より地方自治法第 199 条第 12 項の規定に基づき、平成

22 年度第３回定期監査結果報告に対する措置報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  寝屋川市・すさみ町都市交流推進基金審査委員会及び寝屋川市・

すさみ町都市提携連絡協議会が和歌山県すさみ町において開催されました。

（髙田政廣議長、松本順一副議長） 

 

６月 ２日  大阪府都市競艇組合議会中部ブロック会議が大阪市内において開

催されました。（南部創議員） 

 

同   日  大阪府都市監査委員会定期総会及び研修会が豊中市内において開

催されました。（北川健治議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。（宮本正一、北

川光昭、山﨑菊雄、池添義春、村上順一、中林和江、杉本健太の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。（山﨑

菊雄、村上順一、中林和江の各議員） 

 

６月 ６日  平成 23 年度第１回定期監査結果講評が行われました。（北川健治

議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、平成 23

年度第１回定期監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

６月 ７日  要望書を受理いたしました。提出者は、イラク・アフガンの女性

を支援する会代表者 戸川悦子氏で要旨は次のとおりであります。 

  2003 年アメリカ政府は「大量破壊兵器を保持している」との理由でイラクを

攻撃しました。当時の日本政府はアメリカのイラク攻撃を支持しました。 

  世界では戦争を引き起こした政府の責任を問う市民の声が高まりを見せてい

ます。 

  寝屋川市議会として、イラク戦争について検証する第三者検証委員会を政府

の責任で設置することを求める意見書を採択していただくように要請します。 

 

６月 ８日  幹事長会が開催され、１．政務調査費の見直しと会派視察の在り

方等について、２．議員報酬について、３．議場に国旗を掲揚することについ
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て、４．その他について協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長、

南部創、野々下重夫、宮本正一、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で要旨は次のとおりであります。 

  市民の生命と安全、ふるさとを守る立場に立った施策を実施していくことを

議員の皆様方に切に要望するとともに、日本政府に対し、「原子力発電所の停

止・廃止を求める」よう要望する意見書の採択をお願いします。 

 

６月１０日  民生委員推薦会が開催されました。（髙田政廣議長、松本順一副議

長） 

 

同   日  水道事業会計決算審査説明聴取が行われました。（北川健治議員） 

 

同   日  要請書を受理いたしました。提出者は、進歩と革新をめざす寝屋

川市民懇話会世話人代表 向江強氏で要旨は次のとおりであります。 

  従来行っていなかった、寝屋川市議会・議場での「日の丸」掲揚に当たって

は、１．市民的な議論を行い合意を得ること。２．議会においては、市民の信

託を受けた市会議員全員一致・合意を前提とすること。など慎重の上にも慎重

に取り扱っていただくことを要請するものです。 

 

６月１３日  議会運営委員会が開催され、６月定例会の運営及び議場に国旗を

掲揚すること等について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委

員長、南部創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、

中林和江、松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

６月１４日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議

員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会議会運営委員会が大阪市内において開催

されました。（南部創議員） 

 

６月１５日  第 87 回全国市議会議長会定期総会が東京都において開催されま

した。 

まず、富山市議会議長の挨拶に続いて、来賓祝辞、祝電披露がなされた後、

会長の選任が行われ、下関市議会議長が選任されました。 
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次に、表彰式が行われた後、会議に入り、会務報告及び東日本大震災に係る

全国市議会議長会義援金の配分について了承された後、平成 21 年度全国市議

会議長会各会計決算及び平成 23 年度全国市議会議長会各会計予算について審

議され、それぞれ認定及び可決されました。 

次いで、部会提出議案として「ひも付き補助金の一括交付金化について」外

23 件及び会長提出議案として「東日本大震災に関する決議（案）」外５件につ

いて審議され、いずれも原案どおり可決し、関係機関に要望していくとされま

した。 

次に、役員改選が行われ、副会長、監事、部会長、理事、評議員、各委員会

委員の選任及び顧問、相談員の委嘱について協議され、選任及び委嘱され、地

域主権に関する調査特別委員会委員に髙田政廣議長が選任されました。（髙田

政廣議長） 

 

６月１６日  全国市議会議長会共済会第 102 回代議員会が東京都において開催

されました。（髙田政廣議長） 

 

同   日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  市長より、地方自治法第 243 条の３第２項の規定に基づき、平成

23 年度寝屋川市土地開発公社事業計画及び予算書の提出があり、受理いたしま

した。 

 

６月１７日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

同   日  第 11 回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（廣

岡芳樹、池添義春、安田勇の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会第２回定例会が大阪市内において開催さ

れました。（南部創議員） 

 

６月２０日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 22 年度４月分、平成 23 年度４月分及び水道事業会計平成 23

年度４月分の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

６月２１日  大阪府都市競艇組合議会議会運営委員会が大阪市内において開催
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されました。（南部創議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で要旨は次のと

おりであります。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為、

戦争の必要のない高度な地球共同体社会建設への決議を陳情します。 

 

６月２３日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

同   日  市長より、地方自治法第 243 条の３第２項の規定に基づき、平成

23 年度財団法人寝屋川市保健福祉公社事業計画及び予算書の提出があり、受理

いたしました。 

 

６月２４日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川・子どもたちの給

食をよくする会代表 池原房子氏で要旨は次のとおりであります。 

１．中学校給食の実施に当たっては、広く、保護者・市民の要望・意見を反映で

きる体制をめざしていただきたい。取り分け、検討委員会の設置に当たって

は、関係者・団体の代表者はもちろん、長年、給食問題に関わってきた、寝

屋川・子どもたちの給食をよくする会の代表も一員として構成いただくよう、

御尽力をお願いしたい。 

２．中学校給食の在り方は、学校給食法の本来の主旨にのっとったものであるべ

きで、また、防災の視点から見ても、自校・直営方式での調理室・調理員の

確保が必要であると考えます。この立場を堅持して議論を進めていただきた

い。 

 

６月２９日  議会運営委員会が開催され、平成 23 年６月定例会の今後の運営等

について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南部創、

山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和江、松

尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

６月３０日  厚生常任委員会が開催され、付託案件の審査並びに所管事項に関

する事務調査について協議されました。（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、

廣岡芳樹、岡由美、野々下重夫、上田健二、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件の審査並びに所管事項に関
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する事務調査について協議されました。（山﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、

榎本桂子、梶本孝志、村上順一、松本順一副議長、杉本健太の各議員） 

 

７月 １日  総務常任委員会が開催され、付託案件の審査並びに所管事項に関

する事務調査について協議されました。（吉羽美華委員長、池添義春副委員長、

池真一、南部創、井川晃一、田中久子、中林和江の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件の審査並びに所管事項

に関する事務調査について協議されました。（北川光昭委員長、住田利博副委

員長、北川健治、髙田政廣議長、板東敬治、安田勇、太田徹の各議員） 

 

同   日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

 


